



## Presseinformation

Freiwillige Feuerwehr Langenlonsheim



### Osterfeuer 15.04.2017

Vergangenen Samstag veranstaltete der Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Langenlonsheim das alljährliche Osterfeuer. Ort der Veranstaltung war, wie in den Jahren zuvor, die Freifläche hinter dem Schwimmbad.

Gut dreihundert Gäste aus Nah und Fern nahmen an dem Osterfeuer teil. Offizieller Beginn war um 20 Uhr, die Entzündung des Feuers fand um 21 Uhr statt. Wie üblich wurde das Osterfeuer durch einen ausgelosten Besucher entzündet. Cora Reeb aus Bingerbrück zog in diesem Jahr das Glückslos. Bereits nach kurzer Zeit stand das gesamte Brennmaterial in Flammen und sorgte rundum für behagliche Temperaturen. Für das leibliche Wohl stellte der Förderverein verschiedene Getränke und Feuerwurst vom Grill bereit.

Bei dem Brennmaterial handelte es sich um Tannenbäume, welche zur Weihnachtszeit die Wohnzimmer der Langenlonsheimer und Bretzenheimer schmückten und im Rahmen der „Tannenbaumaktion“ durch die Feuerwehren eingesammelt wurden. Der Förderverein bedankt sich für die rege Teilnahme und freut sich auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr, oder auch schon zum Feuerwehrfest am 27. und 28. Mai.

Pressesprecher:

Joshua Roth